

# Las Jornadas de Economía de la UA arrancan con el análisis del cambio demográfico - Información - 09/11/2018

## Las Jornadas de Economía de la UA arrancan con el análisis del cambio demográfico

► Emilio Ontiveros, Pablo Simón o José Luis Escrivá son ponentes en las sesiones que organiza el Instituto de Economía Internacional

R. C.

■ Las XXXIII Jornadas sobre Economía Española que organiza el Instituto de Economía Internacional de la Universidad de Alicante (UA) arrancaron ayer con el análisis de la incidencia del cambio demográfico en la cuenca del Mediterráneo. Ayer se debatió sobre el envejecimiento, la natalidad y la robotización, en una mesa que estuvo moderada por Javier Mato, de la Universidad de Oviedo.

Otros participantes fueron Elisa Chulià (UNED y Funcas); Carmen Ródenas, de la UA, y José Antonio Herce, profesor de AFI Escuela de Finanzas. Tras el debate, la primera conferencia estuvo a cargo de Emilio Ontiveros, presidente de AFI (Analistas Financieros Internacionales). La intervención del economista, que incidió en la actual situación de la economía de la zona euro, daba por finalizada la sesión de ayer, que se celebró en Casa Mediterráneo. La segunda jornada y la clausura del ciclo, sin embargo, se realizan hoy en la sala de grados Alfredo Orts de la Escuela de Óptica de la UA. El primer ponente será José Luis Escrivá, presidente de la Airef, que hablará sobre la sostenibilidad de la

deuda pública española. Después, continuando con el estudio de los efectos del envejecimiento de la población, la primera sesión se iniciará con el análisis de la demografía y el Estado del bienestar, profundizando en la situación del sistema público de pensiones y de la sanidad pública, así como en el perfil demográfico de la desigualdad en España y las políticas retributivas.

Esta mesa estará moderada por Fernando Becker, de la Universidad Rey Juan Carlos, y en ella intervendrán Miguel Ángel García, de la Universidad Rey Juan Carlos; José María Abellán, de la de Murcia; y Olga Cantó, de la de Alcalá. Posteriormente, la charla «España ¿no es país para jóvenes?» estará a cargo de Pa-



HÉCTOR FUENTES

Un momento de las jornadas que ayer se celebraron en Casa Mediterráneo.

blo Simón, de la Universidad Carlos III. En la segunda parte, se debatirán las consecuencias económicas del cambio climático por parte de Antonio Martín, de la Universidad de Jaén; Juan Francisco Jimeno, como representante del Banco de España;

Javier Santacruz, del Instituto de Estudios Bursátiles; y Begoña Cueto, de la Universidad de Oviedo. La «Lección Enrique Fuentes Quintana», que cerrará el ciclo de debate, la impartirá Eduardo Bandrés, de Funcas.